

La Chambre s'est occupée des régions dévastées et des victimes de la guerre

L'enlèvement des munitions sera bientôt effectué

L'ordre du jour de la Chambre appelle hier la discussion du projet de loi portant...

Des économies sur la main-d'œuvre étrangère

Sur le chapitre 33, M. Desjardins soutint l'amendement suivant : « Service de la main-d'œuvre étrangère, missions de recrutement...

La restauration des terres et des forêts domaniales

Sur le chapitre 39 (restauration des forêts domaniales), M. HILLART DE VERNEUIL demande la remise en état des terres et des forêts de la zone dévastée...

Pour les mutilés et les veuves de guerre

Parlant sur les chapitres relatifs au Ministère des Pensions, Aubry constata que les mutilés et les veuves se plaignaient journellement à propos des retards apportés à la liquidation des pensions.

La réalisation des promesses

AUBRY protesta contre les procédés employés par les commissions de réforme qui refusent systématiquement les pourcentages d'invalidité.

Les Conférences politiques seront-elles retardées ?

Londres, 31 janvier. — Le « Daily News » dit apprendre que la date de la réunion des ministres des Affaires étrangères, qui doit avoir lieu à Paris, est fixée au 9 février.

UN JEUNE HOMME ECONOME

Un des bureaux d'état civil de Londres a été le théâtre d'un incident plaisant. Deux jeunes fiancés se présentaient devant lui, le notaire en tête.

Chronique des Dommages de guerre

LA REDUCTION DES HONORAIRES RECLAMES AUX SINISTRES POUR CONSTITUTION DE DOSSIERS.

Les Cheminots doivent-ils bénéficier des avantages accordés aux fonctionnaires mobilisés ?

Une Commission paritaire va donner ses conclusions

Paris, 31 janvier. — La commission d'administration générale, qui s'étendit, ce matin, les auteurs d'amendements tendant à appliquer aux cheminots des grands réseaux les dispositions du projet sur les fonctionnaires mobilisés...

Les Impôts dans le Nord

Paris, 31 janvier. — M. Henri Bérenger, rapporteur général, a déposé devant le Sénat assemblé, le rapport sur le projet portant ouverture sur l'exercice de 1922 de crédits provisoires, au titre du budget spécial des dépenses recouvrables sur les versements à recevoir en exécution des traités de paix...

Il doit être perçu avec toute la modération nécessaire

Le ministre répliqua qu'il n'est pas question de faire des impôts dans le Nord, mais d'assurer la continuité des services publics.

Il fusilla son camarade qui refusait de boire

Chartres, 31 janvier. — La Cour d'assises d'Eure-et-Loir a condamné aux travaux forcés à perpétuité le nommé Goussier, qui, à côté de perpétuité, avait tué d'un coup de fusil son camarade Guillou, parce qu'il refusait de boire avec lui.

Contre l'invasion des lapins

UNE PROPOSITION DE LOI DES DEPUTES DU PAS-DE-CALAIS. On a distribué, à la Chambre, la proposition de loi suivante, déposée par Georges Richard, Cadot, Evrard, Ferrand, Bernard, Basly et Maës députés du Pas-de-Calais :

Le programme des travaux dans les cimetières militaires

Voici le programme des travaux qui seront effectués par le service de l'état-civil militaire dans la première quinzaine de février : Secteur d'Arras, translation dans le cimetière national de La Targette...

Les grands travaux

Nous avons déjà dit les nombreuses démarches faites par le citoyen PIERRE DELCOURT, conseiller général de Valenciennes, au sujet de la navigation pour que soit améliorée la cours de l'Escaut.

Un médecin a découvert un vaccin contre la grippe

New-York, 31 janvier. — Un médecin américain, le docteur Park, a découvert un vaccin contre la grippe qu'il expérimenta sur 500 singes qui, ce qu'il prétend, sont immunisés contre la grippe, et même contre la pneumonie.

Vingt ans de travaux forcés au lieu de six ans de prison

C'est ce qu'a récolté en Asieson un malfaiteur qui avait réclamé

Anancy, 31 janvier. — La Cour d'assises de la Haute-Savoie, présidée par M. Fouloux, conseiller à Chambéry, avait à juger l'affaire Hauser.

La noce d'un turc a coûté un million

Une fastueuse noce turque comme on n'en a pu vu de longtemps, vient d'être célébrée à Stamboul.

Les Allemands ont crédit aux Coopératives russes

Londres, 31 janvier. — La délégation commerciale russe a reçu de Moscou un télégramme portant la date du 26 janvier, donnant les nouvelles suivantes :

L'Angleterre revend à Krupp les vaisseaux allemands

Berlin, 31 janvier. — On annonce que Krupp a entamé des pourparlers avec l'amirauté anglaise pour l'achat d'un certain nombre d'anciens vaisseaux de guerre allemands, d'un tonnage total de 150.000 tonnes...

Un suicide compliqué

James Smith, le chef d'un restaurant de Charlvestown, avait décidé de mourir. Mais comme il voulait pas se fêter, il décida de prendre toutes les précautions possibles.

Defense de danser...

Le maire d'une petite commune des Landes vient de prendre l'arrêté suivant : « Défense de danser dans la commune, à partir du lundi 6 février...

Les ouvriers de Krupp participeront aux bénéfices

La presse Allemande annonce que les usines Krupp ont décidé de faire participer leurs ouvriers aux bénéfices de leurs entreprises.

L'Italie a aussi des gentlemen cambrioleurs

Milan, 31 janvier. — Un soldat de service aux appartements du comte de Turin, cousin du roi, surpris, la nuit dernière, à voler du comte, fut arrêté...

Dans les théâtres du cinémas André

Deux bébés dormaient sous un tas de cadavres

New-York, 31 janvier. — Parmi les morts, on a retrouvé dans les décombres du cinéma effondré, 11 couples tués côte à côte.

La noce d'un turc a coûté un million

Une fastueuse noce turque comme on n'en a pu vu de longtemps, vient d'être célébrée à Stamboul.

Les Cheminots allemands vont se mettre en grève

Le « Berliner Tagblatt » annonce que le bureau central de l'Union des cheminots a transmis, par des courriers spéciaux, l'ordre à tous les groupements provinciaux de cesser le travail.

Un suicide compliqué

James Smith, le chef d'un restaurant de Charlvestown, avait décidé de mourir. Mais comme il voulait pas se fêter, il décida de prendre toutes les précautions possibles.

Defense de danser...

Le maire d'une petite commune des Landes vient de prendre l'arrêté suivant : « Défense de danser dans la commune, à partir du lundi 6 février...

Les ouvriers de Krupp participeront aux bénéfices

La presse Allemande annonce que les usines Krupp ont décidé de faire participer leurs ouvriers aux bénéfices de leurs entreprises.

L'Italie a aussi des gentlemen cambrioleurs

Milan, 31 janvier. — Un soldat de service aux appartements du comte de Turin, cousin du roi, surpris, la nuit dernière, à voler du comte, fut arrêté...

Un train de voyageurs est tombé dans un ravin

Saragossa, 31 janvier. — Au moment où passait un train de voyageurs près de la gare de Montagu, entre Saragossa et Barcelone, un éboulement a rompu les attaches du train et tandis que la machine emmenait quatre wagons, le reste du train est tombé dans un ravin de sept mètres de hauteur. Il y a eu 19 blessés, dont plusieurs gravement.

L'Assassin d'Arras devant la Cour d'Assises

Il avan à répondre d'une attaque nocturne commise à Lille

Deux repris de justice dangereux, anciens détenus de la maison centrale de Loos, Coupleux Edouard, et Ebermayer Robert sont accusés d'une agression nocturne commise vers minuit, à Lille, rue des Guinguettes.

Le remploi des dommages immobiliers

Le « Journal Officiel » du 20 janvier 1922 a publié la réponse du ministre de Régions Libérées à diverses questions posées par M. Auguste Potié, sénateur du Nord, en vue de fixer les intérêts sur la situation que leur est faite en matière de remploi des dommages immobiliers par l'interprétation la plus récente de l'administration.

Un tragique incident franco-allemand

Berlin, 31 janvier. — On mande de Glewitz à l'Agence Noff.

Un tragique incident franco-allemand

La nuit dernière au cours d'une perquisition dans une maison de Pétrowskoff en vue de la découverte d'armes cachées, des coups de feu ont été échangés entre des civils et des soldats (français). Il y a eu deux otages des morts et blessés.

Le programme des travaux dans les cimetières militaires

Voici le programme des travaux qui seront effectués par le service de l'état-civil militaire dans la première quinzaine de février : Secteur d'Arras, translation dans le cimetière national de La Targette...

Les grands travaux

Nous avons déjà dit les nombreuses démarches faites par le citoyen PIERRE DELCOURT, conseiller général de Valenciennes, au sujet de la navigation pour que soit améliorée la cours de l'Escaut.

Un train de voyageurs est tombé dans un ravin

Saragossa, 31 janvier. — Au moment où passait un train de voyageurs près de la gare de Montagu, entre Saragossa et Barcelone, un éboulement a rompu les attaches du train et tandis que la machine emmenait quatre wagons, le reste du train est tombé dans un ravin de sept mètres de hauteur. Il y a eu 19 blessés, dont plusieurs gravement.

Un médecin a découvert un vaccin contre la grippe

New-York, 31 janvier. — Un médecin américain, le docteur Park, a découvert un vaccin contre la grippe qu'il expérimenta sur 500 singes qui, ce qu'il prétend, sont immunisés contre la grippe, et même contre la pneumonie.

Un tragique incident franco-allemand

A Pétrowskoff, des civils ont tiré sur nos soldats en tuant deux et en blessant vingt-cinq

Berlin, 31 janvier. — On mande de Glewitz à l'Agence Noff.

Le remploi des dommages immobiliers

Le « Journal Officiel » du 20 janvier 1922 a publié la réponse du ministre de Régions Libérées à diverses questions posées par M. Auguste Potié, sénateur du Nord, en vue de fixer les intérêts sur la situation que leur est faite en matière de remploi des dommages immobiliers par l'interprétation la plus récente de l'administration.

Un tragique incident franco-allemand

La nuit dernière au cours d'une perquisition dans une maison de Pétrowskoff en vue de la découverte d'armes cachées, des coups de feu ont été échangés entre des civils et des soldats (français). Il y a eu deux otages des morts et blessés.

Le programme des travaux dans les cimetières militaires

Voici le programme des travaux qui seront effectués par le service de l'état-civil militaire dans la première quinzaine de février : Secteur d'Arras, translation dans le cimetière national de La Targette...

Les grands travaux

Nous avons déjà dit les nombreuses démarches faites par le citoyen PIERRE DELCOURT, conseiller général de Valenciennes, au sujet de la navigation pour que soit améliorée la cours de l'Escaut.

Un train de voyageurs est tombé dans un ravin

Saragossa, 31 janvier. — Au moment où passait un train de voyageurs près de la gare de Montagu, entre Saragossa et Barcelone, un éboulement a rompu les attaches du train et tandis que la machine emmenait quatre wagons, le reste du train est tombé dans un ravin de sept mètres de hauteur. Il y a eu 19 blessés, dont plusieurs gravement.

Un médecin a découvert un vaccin contre la grippe

New-York, 31 janvier. — Un médecin américain, le docteur Park, a découvert un vaccin contre la grippe qu'il expérimenta sur 500 singes qui, ce qu'il prétend, sont immunisés contre la grippe, et même contre la pneumonie.

Le temps d'aujourd'hui

BROUILLARD. Probabilités pour la journée du 1er février : vent variable ou nord-est faible. Brumeux et nuageux, quelques pluies au soir.